

# *Espadachinas cubanas se entrenan en Francia*

---



La Habana, 14 abr (JIT) Piezas fundamentales de la espada femenina cubana, Yamirka Rodríguez, Seily Mendoza y Yamelis González, se entrenan por estos días en París, Francia, creciendo en preparación física y técnica para los Juegos Panamericanos de Lima 2019.

«Aquí tenemos la posibilidad de continuar preparándonos física y técnicamente, y tirar con miembros de la selección nacional de Francia», dijo a **JIT** Rodríguez desde la Ciudad Luz vía internet.

«Estamos en una fase importante del adiestramiento», destacó la más experimentada del trío.

Bajo la acuciosa pupila de Ramón Loyola, su entrenador, ellas cumplen par de sesiones diarias.

Allí estuvieron hace pocos días sus compañeros de arma Yunion Reyor, Reinier Henríquez y Luis Enrique Patterson con idénticos objetivos.

El día 3 de mayo venidero la ciudad colombiana de Cali organizará el Grand Prix de Espada en el continente, oportunidad ideal para aumentar el fogueo.



**Radio Habana Cuba**